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Фоторепортаж

 25 мая в МБОУ «СОШ № 7» последний звонок прозвучал для 31 
выпускника 11 «а» класса, из них пятеро – претенденты на получение 
медали «За особые успехи в учении». На праздник в школе собрались 
педагоги, родители, гости, чтобы вместе со всеми порадоваться за 
выпускников, сказать им добрые слова напутствия. Атмосфера 
праздника была наполнена музыкой, яркими красками воздушных 
шаров и букетов цветов, сияющими улыбками на лицах людей.

Для наших обучающихся 9 
классов последний звонок прозвучал 
18 мая. Это был очень важный и 
торжественный день! На празднике 
прозвучали  поздравления директора 
школы Ольги Владимировны 
Безрученковой, депутата города 
Выборга Людмилы Александровны 
Митиной, напутствия классных 
руководителей Веры Николаевны 
Корнеевой и Станислава 

Последний звонок!
Последний звонок — необыкновенный праздник, ведущий за собой 

и радость, и грусть одновременно. Предлагаем Вашему вниманию 
фоторепортаж с последнего звонка для ребят 9 и 11 классов.

Валерьевича Масалёва, учителей 
начальных классов Бирюковой 
Наталии Сергеевны и Прыгиной 
Натальи Алексеевны. Кто-то из 
ребят перейдет в 10-11 класс, а кто-
то навсегда покинет стены родной 
школы. 

Какой бы выбор не сделали наши 
ученики, мы желаем им счастливого 
будущего, успехов во всех 
начинаниях и новых свершений!
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Поздравляем!

Дорогие ребята 9 и 11 классов! 
Прозвучал последний звонок! Перед 
вами открываются новые двери. 
Перед вами открыты большие 
перспективы. 

Школьные годы подарили вам 
много нового и интересного — 
радость, постижение разных наук, 
верность друзей, первую любовь и 
первые разочарования. Но вместе с 
вами учились и учителя, набирались 

Ольга Безрученкова: 

«Успехов вам, дорогие 
выпускники!»

опыта и мудрости ваши родители. 
И пусть в вашей памяти останутся 
только самые яркие и самые теплые 
воспоминания о школе, и пусть 
сегодняшний день будет стартом 
в новую взрослую и интересную, 
наполненную событиями жизнь.

И ваши школьные учителя, и 
ваши самые главные союзники в 
учебе – ваши родители хотят для 
вас самого лучшего, что только 
можно желать своим детям, 
счастья. Счастья такого, чтобы 
хватило на всех и еще осталось для 
окружающего вас мира.

Пусть этот мир будет добр к вам, 
пусть на ваших дорогах встречаются 
только хорошие, искренние люди. 
А, если вам будут нужны советы 
или помощь, то вы знаете, к кому 
обратиться. Успехов вам, дорогие 
выпускники!

С уважением, директор 
школы №7 Ольга Владимировна 

Безрученкова.
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11 мая в библиотеке А. Аалто состоялась олимпиада для школьников по 
библиотечно-информационной культуре.

Олимпиада проводилась в 2 формах: тестирование и выполнение 
практических заданий в ходе командной библиотечной игры. Всего в 
олимпиаде приняли участие 12 школьников из 6 общеобразовательных 
учреждений города и района.

По результатам тестирования победителями стали следующие 
участники:

2 место с результатом 21 балл получили: Васильева Ксения МБОУ 
«СОШ № 7».

По результатам командной игры места распределились следующим 
образом:

2 место – команда МБОУ «СОШ № 7» с результатом 42 балла.

Ученики 7-ой - в олимпиаде по библиотечно-
информационной культуре

6 мая в Выборге состоялся финал XXV районного фестиваля-
конкурса патриотической песни «Музыка Отечества», посвященного 
Году культурного наследия народов Росси. В конкурсе приняли 
участие 13 образовательных учреждений города и района.

По итогам выступления призовые места присуждены:
Номинация «Хор», возрастная группа: 9 - 13 лет
1 место — МБОУ «Средняя общеобразовательная школа №7», рук. 

Ткаченко Галина Ивановна
Номинация «Вокальный коллектив», возрастная группа: 9 - 13 лет
1 место – МБОУ «Средняя общеобразовательная школа №7», рук. 

Ткаченко Галина Ивановна
Администрация школы благодарит Ткаченко Галину Ивановну за 

подготовку коллективов. Галина Ивановна - это человек, который не 
только обучает музыке, но и воспитывает эстетические качества ребёнка, 
прививает любовь к прекрасному.

Хористы седьмой - 
на высоте!

Все ученики боролись до конца. 
Благодарим всех участников 
эстафеты 5-11 классов и 
учителей: Малышева Ярослава 
Вячеславовича, Ким Олега 
Иннокентьевича!

Порадовали нас:
2 место - команда юношей 10 - 11 

классов,

И в беге - в числе лучших!

3 место - команда девушек 10 - 
11 классов.  Мы гордимся нашими 
спортсменами!

Поздравляем Таран Анастасию, 
11 "а" класс, за ПОБЕДУ в личном 
первенстве на первом этапе!

Успехов вам, ребята, в 
дальнейшем на спортивном 
поприще!

5 мая прошла традиционная весенняя легкоатлетическая эстафета 
- 2022 по улицам города Выборга. Участие в соревнованиях приняли 
и ребята нашей школы.
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Впечатления

Мне посчастливилось побывать 
на одном из открытых уроков. Его 
проводила учитель географии из 
сертоловской гимназии Екатерина 
Игоревна Зуброва. На мой взгляд, 
урок получился очень интересным 
и познавательным.

Нас распределили на 4 группы и 
мы работали в командах: все вместе 
находили решения и ответы. Учитель 
так построила урок, что подводила 
нас к правильным ответам, 
заставляла нас думать, сравнивать 
цифры, делать выводы. Демография 
– достаточно интересная для меня 
тема, ведь страна – это народ. 
И было интересно сравнивать 
демографическую ситуацию в 
разных частях света, узнавать, 
как живут люди. Особенно, мне 
кажется, ценно, что большинство 
выводов мы сделали сами. 

Моей однокласснице Анне 
Кононенко понравилось, как 
Екатерина Игоревна умеет находить 
общий язык с учениками и объяснять 
тему: «Ты прям сразу понимаешь, 
о чем она рассказывает. От этого 
становится только интереснее, и 
тема начинает увлекать. Очень 
необычный формат урока, когда 
мы работали по группам. Это 
хорошо развивает умение работать 
в команде, хоть и небольшой, и 
навыки находить общий язык с 
другими учениками. Мы читали 
бланки, отвечали на вопросы, 
делали выводы из услышанного и 
прочитанного… И когда отвечаешь 
правильно, это очень стимулирует 
интерес к предмету».

Екатерина Зуброва уроком тоже 
осталась довольна «на все 120%». 
Говорит, получилось абсолютно 
все, что было запланировано, и во 
многом благодаря нам – ученикам. 
А все потому, что контакт у нас 
получился с самой первой минуты. 

 - Никаких секретных приемов 
специально для конкурса я 
не готовила, не выдумывала 
суперконкурсный урок, - 
поделилась с нами Екатерина 
Игоревна. - Просто задействовала 
методики, которые применяю на 
обычных уроках в своей школе. 
Было немного больше подготовки в 
плане проработке каких-то мелочей. 
Вот, пожалуй, и все. Конечно, в 

Нашим ученикам 
посчастливилось поучаствовать в 

конкурсе «Учитель года»
Как? Да очень просто. Лучшие учителя области, которые 

участвовали в конкурсе «Учитель года», давали в нашей школе уроки, 
а мы – у них учились.

конкурсе участвовать очень сложно, 
и прежде всего с эмоциональной 
точки зрения: все конкурсанты 
невероятно волнуются, переживают. 
Но стоит провести урок, получаешь 
такие положительные эмоции! И 
думаешь: Как здорово, что это все 
начал. Сложно, но нужно!

Это невероятный опыт. Это 
самореализация. Это опыт 

взаимодействия с коллегами, 
с членами жюри,с другими 
учителями. Конкуренция, конечно, 
очень сильная. Все абсолютно 
учителя, участвующие в конкурсе, 
очень достойные преподаватели. 
Несмотря на это у нас складываются 
дружеские отношения, все 
готовы друг другу помогать. 
Соперничество – да, но человечески 
качества и взаимопомощь – то, чем, 
мне кажется, славится учительство 
в нашей стране. Наверное, для 
учителя конкурс - это еще и 

определенный выход из рутины. 
В итоге Екатерина Зуброва 

стала лауреатом областного этапа 
конкурса профессионального 
мастерства в номинации «Учитель 
года». Выходит, мне и моим 
одноклассникам повезло поучиться 
у такого сильного педагога, путь 
даже это был всего один урок. 

PS: Кстати, мы побывали на еще 
одном уроке Екатерины Игоревны в 
Гимназии. Это был следующий этап 
конкурса. Мы обсуждали экологию,  
будущее планеты и на уроке мы 
запустили флешмоб по сортировке 
мусора. Договорились, что все 
участники урока проведут в своих 
классах классные часы на тему 
экологии, расскажут о важности 
сортировки и переработки мусора. 
Кстати, моя семья сортирует и сдает 
вторсырье. К этому хочу призвать 
всех учеников нашей школы.

Александра Тимофеева
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После майских праздников 8Б отправился на станцию юных 
натуралистов. План был таков: мы помогаем юннатам провести субботник 
и прибрать территорию после зимы, а юннаты в благодарность передадут 
школе рассаду цветов для озеленения пришкольной территории. Такое 
сотрудничество школа и станция практикуют давно. Вот и в этом году мы 
планировали ударно потрудиться.

К сожалению, погода решила откорректировать наши планы: не успели 
мы дойти до острова Мюллюсаари, как начался дождь. Ну, раз поработать 
не удалось, мы хотя бы успели сделать несколько фото на фоне целой 
поляны первоцветов.

Фото нам прислали: Ульяна Хомякова, Анастасия Алексеева и Наталия 
Курицына.

Поработать не удалось, 
а полюбоваться природой…

Акцию помощи приюту для собак школьные волонтеры провели 
еще ранней весной: был объявлен сбор корма и вещей, ведь помимо 
еды, четвероногим требуются медикаменты, средства ухода, полотенца, 
пеленки, одеяла...

Все, что удалось собрать волонтеры отвезли в Каменногорск, в приют 
«Сердце навстречу». Приют небольшой, и сейчас он переполнен. Там сейчас 
содержится 42 собаки и 7 щенков. Помощь нужна всегда. И не только еда 
и одеяла, которым, наверное, больше обрадовались руководители приюта. 
А собак больше все порадовало общение. К сожалению, волонтеры смогли 
взять с собой на прогулку только четверых счастливчиков.  

Хотим напомнить, что приютам для животных постоянно требуется 
помощь. И даже если вы не можете пожертвовать им еду или деньги, вы 
всегда можете пожертвовать свое время: погулять с животными, помочь с 
уборкой или уходом.

Им всегда нужна наша помощь
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Успехи

Весна – время, когда хочется 
чего-то новенького, каких-то 
изменений. Вот взять, и удивить 
всех! Можно много всяких 
внезапностей придумать, но пока 
у вас желание есть, мы хотим вам 
предложить вот о чем подумать: «А 
не заняться ли спортом?» А чтобы 
немного вас замотивировать, мы 
решили поговорить о разных видах 
спорта с выдающими спортсменами 
нашей школы.

Плавание

Первая журналистская победа!
У школьной медиа-студии нового состава первая профессиональная 

победа: на областном конкурсе юных журналистов «Я – спортивный 
журналист» восьмиклассница Александра Тимофеева стала 
победительницей в номинации «Пост в сети Интернет». Ее статья 
была опубликована в конце апреля в рубрике «Творческая студия» 
на портале vyborg.tv. Так что, оценили публикацию не только члены 
жюри, но и жители Выборга. А теперь мы предлагаем ее и вашему 
вниманию.

С этого года я выступаю с ребятами 
старшего возраста, поэтому на 
высокие места претендовать 
сложно. Но зато это прекрасно 
стимулирует к работе, к стремлению 
показывать лучшие результаты. Я 
хочу выполнить первый взрослый 
разряд. Вот сейчас мне до него не 
хватает пары секунд. Пока я ставлю 
для себя эту цель. 

И если вы надумаете всерьез 
заняться плаванием, Алена советует 
внимательно слушать тренеров и не 
спорить с ними.

Дзюдо

ему было 5 лет. Так что теперь он 
спортсмен с 10-летним стажем. 

- Дзюдо – это настоящее 
искусство, познать которое может 
не каждый человек, - слегка 
шутливо заявляет Александр и тут 
же поясняет, что каждая ситуация 
на татами индивидуальна. И 
разнообразие движений позволяет 
раскрыть свой потенциал. 

Если перечислять все 
соревнования, в которых Александр 
участвовал – в нашей газете места 
не хватит. В числе самых важных – 
международный турнир «Аврора» 
и Кубок Анатолия Рахлина, кстати, 
тренировавшего Владимира 
Путина. 

- В этом году похвастаться 
наградами не могу, потому что 
ставил для себя цель - улучшить 
свои физические показатели и 
почти не ездил на соревнования. Но 
в моих планах выполнить норматив 
Мастера спорта, - делится планами 
Александр и, конечно, агитирует 
всех заниматься дзюдо. Ведь этот 
вид спорта помогает развивать 
целеустремленность, улучшает 
самочувствие, помогает лучше 
контролировать свое тело. 

Новичкам Александр советует 
тренироваться 6 дней в неделю по 
4 часа «как я!» и добавляет: «Всегда 
идите к своей цели и у вас все 
получится!»

Волейбол
Мои одноклассницы Ульяна 

Хомякова и Анастасия Алексеева 
занимаются волейболом не так 
давно. Но любят этот вид спорта 
и готовы рассказывать о нем 
бесконечно.

- Мы давно играли в волейбол в 

школе, нам это очень нравилось. И 
мы решили заниматься волейболом 
более профессионально, - 
рассказывают девочки. - У нас 
есть подруга, которая тоже хотела 
заниматься волейболом. Ее мама 
и помогла нам найти эту секцию, 
созвонилась, договорилась, чтобы 
нас посмотрели. Вот так мы и 
приобщились к этому великому 
виду спорта. В волейболе не очень 
сложные правила. Нравится, что 
здесь нет жесткого физического 
контакта, какой бывает, например, 
в баскетболе. У тебя есть своя 
зона, свое место, на котором ты 
работаешь. 

Сейчас девочки уже в старшей 
группе, часто участвуют в 
соревнованиях. Мечтают получить 
звание Мастера спорта и играть на 
профессиональном уровне. 

- Волейбол учит командной 
работе, развивает дружелюбие, 
потому что надо друг другу 
помогать, уметь слышать и 
понимать товарищей. И без 
трудолюбия, конечно, больших 
результатов не добиться. Новичкам 
посоветовали бы не спешить и 
стараться, тренироваться каждый 
день. И не стеснятся, если что-то не 
получается, а только усерднее над 
этим работать.

Это, конечно, не все 
замечательные спортсмены нашей 
школы. И уж конечно, далеко не 
все виды спорта, которыми можно 
заняться в Выборге. Но, надеемся, 
желания приобщиться к физической 
культуре у вас стало хотя бы 
немножечко больше…

 Александра Тимофеева, 
медиа-центр школы №7

Всем известно, что плавание 
полезно для общего укрепления 
здоровья, для осанки, и в нашем 
бассейне много оздоровительных 
групп. И это любимый вид 
спорта шестиклассницы Алены 
Смирновой. 

Плаванием она занимается с 
1 класса. Говорит, что научилась 
плавать в 5-летнем возрасте 
на море. Потом уже в Выборге 
родители отвели в секцию. За 6 лет 
Алена добилась больших успехов, 
неоднократно становилась призером 
и победителем соревнований 
разного уровня. 

- Самыми сложными для меня 
были всероссийские соревнования 
«Веселый дельфин», - рассказывает 
Алена. - Это очень важные 
соревнования, хотя в призеры я там 
не вышла, была где-то в середине. 

Вы же знаете, что в выборгском 
спортзале «Спартак» однажды 
давным-давно тренировался сам 
Владимир Путин? А теперь там 
занимается Александр Никитин 
из моего класса. В секцию дзюдо 
мама привела Александра, когда 

А не заняться ли спортом?



Фоторепортаж
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4 мая в школе традиционно прошел Парад юнармейских войск в 1 
- 4 классах, посвящённый 77-летию Победы в Великой Отечественной 
войне. Эта традиция в школе существует более 20 лет. Все отряды 
исполнили патриотические песни.

Парад юнармейских войск
Участие школьников нашей школы в подобных мероприятиях является 

неотъемлемой частью патриотического воспитания и пробуждения живой 
любви к Родине в сердцах подрастающего поколения.
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На заметку!

Уважаемые родители и выпускники 11-го класса!
В рамках праздника Банк России выпустил карту «Алые паруса», 

которая вручается в составе «Пакета выпускника», в котором собраны 
специальные предложения от партнеров Банка.

«Пакет выпускника» может получить каждый выпускник 11-го класса 
школ Санкт-Петербурга, Ленинградской области.

Для этого достаточно заполнить анкету на сайте или обратиться в офис 
Банка. Более подробная информация по QR -коду.

«Алые паруса» — праздник, который ждут весь год

Трудимся!

В канун майских праздников учащиеся и педагоги школы приняли 
активное участие в мероприятиях по очистке территории от природного 
и бытового мусора. Участие в экологических, патриотических и 
других акциях способствует цельному, всестороннему развитию 
подрастающих поколений.

За чистоту!


